





209749

18-VIII-1984. Siglo.

las últimas noticias

1



## Murió Alfredo Gómez Morel, el "clásico de la miseria"

Murió el "Clásico de la Miseria". Así bautizó Pablo Neruda a Alfredo Gómez Morel. Escritor y periodista. Bohemio y soñador. Un personaje que continuó su autobiografía juvenil, "El Río", con sus miserias, angustias, aventuras sordidas y amores de un día. Siguió esa vida más allá de las páginas.

Su cuerpo fue encontrado en la humilde pieza de pensión que ocupaba en Balmaceda 1372, en la población San Rafael, de La Pintana. Se fue el día de la Asunción. A las 7 de la mañana del 15 de agosto, el anciano literato dejó de existir.

Hoy yace en las frías losas de la Morgue en espera de

# **Murió Alfredo Gómez Morel, el "clásico de la miseria" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Murió Alfredo Gómez Morel, el "clásico de la miseria" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)